



学校だより

令和4年12月23日

第10号

仙台市立人来田小学校

TEL 243-2185

URL: <http://www.sendai-c.ed.jp/~hitosyo/>

E-mail: hitosyo@sendai-c.ed.jp

【協働型学校評価重点目標】学ぶ楽しさに気付き、自分の考えや気持ちを表現できる子どもを育てる

よいお年をお迎えください

明日から17日間の冬休みに入ります。

冬休みは、子供たちが1年間の生活を振り返り自分の成長を確かめるとともに、新年を迎えて新しい気持ちで生活をスタートさせるよい機会です。学校では、子供たちに冬休みの意義と心身ともに充実した生活について指導いたしました。御家庭や地域の皆様におかれましても子供たちと話合ったり、見守ったりしていただきますようお願いいたします。

本年も保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に温かい御理解と御支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

どうぞ、よいお年をお迎えください。



【ミニ門松作り（5年生）】



行事予定

	曜	行 事 等
10日	火	特別タイム4校時限（午前授業 給食・弁当なし） 冬休み明け集会
11日	水	給食開始 SC来校 ICT支援員来校 理科学習アシスタント来校
12日	木	朝の読み聞かせ⑦ 委員会⑨
13日	金	理科学習アシスタント来校
16日	月	児童面談期間（～2月3日）
17日	火	ALT来校
18日	水	SC来校 ICT支援員来校 PTA本部役員会④
19日	木	代表委員会⑧
20日	金	理科学習アシスタント来校
23日	月	給食週間（～27日） ICT支援員来校 家読書の日
24日	火	ALT来校 6年出前授業（平和学習） PTA運営委員会④
25日	水	特別タイム4校時限 SC来校 ICT支援員来校
26日	木	
27日	金	理科学習アシスタント来校
30日	月	特別タイム5校時限（昼 簡単清掃）
31日	火	お話朝会⑥ ALT来校 山田中・人来田中新入学保護者説明会

2年 89ERS チアーズ学校訪問 11月22日(火)

89ERS チアーズとマスコットキャラクターのティナをお迎えし、ダンスレクレーションを行いました。一緒に体操をしたり、教えてもらったダンスを学級ごとに披露したりしました。体を動かすことが大好きな2年生にとつととても充実した時間になりました。



たんぽぽ・ひまわり学級 セツ森宿泊学習 11月24日(木)～25日(金)

セツ森希望の家で、八木山南小と共に宿泊学習を行いました。2日間の中で、そりすべりやお買い物学習、宝探し、ボウリングなど様々な経験をしました。子どもたちは宿泊学習を通して、「自分のことを自分ですること」、「友達と協力すること」の大切さを学び、大きく成長して帰ってきました。



3年 書道教室 12月1日(木)

近藤良子先生を講師にお迎えし、書きぞめ教室が行われました。姿勢や筆の持ち方などを教えていただいた後に、「木」という字に挑戦しました。子供たちは、一画一画丁寧に書こうと真剣に取り組んでいました。この経験をこれからの書写の学習に生かしていきたいと思えます。



6年 出前授業 12月7日(水)・12月12日(月)

総合的な学習の時間で、ゲストをお迎えした授業を行いました。7日はロジャー大葉様から、働くことについてお話をいただきました。12日には、宮城大学の食産業学部の3年生2名から、自分の好きなことに向かって学び続けることについてお話をいただきました。貴重なお話をありがとうございました。



山田・人来田中学校区児童生徒合同会議 12月15日(木)

人来田小と上野山小・太白小・山田中・人来田中の五校でオンラインによる合同会議が開かれ、いじめ防止をテーマに活発な話し合いが行われました。人来田小からは計画委員の6年生3名・5年生2名が参加し、「いじめ防止『きずな』キャンペーン ドッジボール大会」の取組等を発表しました。



お知らせとお願い

(1)「我が家の重点目標」の達成に向けて

今年度、子供たちの自己肯定感の育成に向けて、御家庭でお子さんと「我が家の重点目標」を決め、取り組んでいただいております。目標達成に向けて、冬休み期間中も、ぜひお子さんへの声掛けをお願いします。1月には振り返りをしていただく予定です。御協力をお願いいたします。

(2) 子供たちの悩みの早期発見・早期対応に向けて

本校では、「人来田小学校いじめ防止基本方針」に基づき、日頃より、いじめの未然防止、早期発見・早期対応に取り組んでいます。相談窓口もありますので御紹介します。

①「24時間いじめ相談専用電話」(仙台市) 0120-81-2455

②「24時間子供SOSダイヤル」(全国共通) 0120-0-78310

これから、長い休みになります。御家庭でのお子さんの見守りをお願いいたしますとともに、心配される状況があった際には、お気兼ねなく学校や関係機関の相談窓口へ御相談ください。

(3) 年始の御挨拶について

これまで町内会長様など地域の皆様に年賀状により年始の御挨拶をさせていただいておりましたが、勝手ながら新年より控えさせていただきます。御理解の程よろしくお願ひいたします。

☆学校閉庁について☆ 期間 12月29日(木)～1月3日(火)

この期間中、学校職員は不在になります。非常時で緊急を要するときは下記へ御連絡ください。

◆緊急時の連絡先：教職員課 ☎ 214-8872